
6 Pièces

500 m²

Réf. 84153564

3 500 000 €

La Seyne-sur-Mer
Appartement à vendre (83500)
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Exclusivité Daniel FEAU. La Villa Capriciosa fut l'un de derniers casinos

des années 1900,  édifié  à  Tamaris,  quartier  huppé et  fréquenté par  la

"haute société" de la région.Tout le deuxième étage forme l'attique de

la villa :  un appartement exposé au Sud ainsi  qu'une tour sur la partie

Est d'une terrasse.Le panorama sur la mer et la baie, le charmant port

du  Manteau  et  les  parcs  à  moules  de  Tamaris  sont  à  couper  le

souffle.Une  terrasse  de  250  m²  environ  située  au-dessus  de

l'appartement offre un cadre de vie estival  et  unique.Jacuzzi  avec une

cascade enchâssée dans une reconstitution de ...

This  exceptional  5-bed  apartment  benefiting  from  a  near  250  sqm  terrace

commanding  a  picture-postcard  panoramic  view  of  the  Mediterranean,  Manteau

harbour and the bay is on the 2nd and top floor of Villa Capriciosa, a former casino

in the chic Tamaris neighbourhood.Extensive work has been carried out (electricity,

plumbing,  air  conditioning,  bespoke  aluminium  window  frames,  kitchen,  shower

rooms).A Jacuzzi in a rocky décor features a cascade..The apartment benefits from

a private lift.Unique.Units:5

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL 

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME
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